



Advierte Carlos Medina que en Guanajuato la elección del 2024 no será sencilla

El primer Gobernador del PAN en Guanajuato y actual consejero nacional, Carlos Medina Plascencia, advierte a su partido que la gubernatura de Guanajuato “no está en la bolsa”.

Las condiciones para ganar la gubernatura están dadas, pero es indispensable que el proceso de selección de quién sea el candidato, o la candidata como ya se anticipa, garantice la unidad y la legitimidad con el respaldo de la militancia, pero también de la sociedad, señaló el empresario y político en entrevista exclusiva para Periódico AM.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/2023/6/13/advierte-carlos-medina-que-en-guanajuato-la-eleccion-del-2024-no-sera-sencilla-664197.html>